



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
INVESTIGACIÓN
PERIODISMO

24/09/2022

LEGISLATIVO



La ASF denuncia ante FGR desfalco

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) presentó ante la Fiscalía General de la República (FGR) dos denuncias penales por un presunto desfalco en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) que ascienden a más de 12 mil millones de pesos, entre 2019 y 2020.

Fuentes federales confirmaron que las denuncias fueron presentadas en agosto pasado y turnadas ante la Fiscalía Especializada en materia de Combate a la Corrupción, encabezada por María de la Luz Mijangos Borja.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/la-asf-denuncia-ante-fgr-desfalco/421816/>